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Thema: Hallenregeln

1. Der Schiedsrichter erkennt, dass der Torwart Gber die Mittellinie lauft um einen
gegnerischen Spieler den Ball abzunehmen. Bevor der Schiedsrichter das Spiel deshalb
unterbrechen kann, spielt der Spieler den Ball zu einem freistehenden Mitspieler, der den
Ball ins leere Tor schiel3en kann. Wie entscheidet der Schiedsrichter?

2. Nach einem Sturmerfoul gibt es Freistol3 im Strafraum der verteidigenden Mannschaft. Der
Torwart fihrt den Freisto3 schnell aus und spielt den Ball zu einem Mitspieler, der weit in
der gegnerischen Halfte steht und nur noch den Torwart vor sich hat. Dieser nimmt den
Ball an und erzielt ein Tor. Wie entscheidet der Schiedsrichter?

3. Der Ball geht ins Seitenaus. Der gegnerische Torwart holt sich den Ball und will ihn
einrollen. Darf der Schiedsrichter dies zulassen?

4. Wie muss sich der SR verhalten wenn er feststellt, dass eine Mannschaft einen Spieler zu
viel auf dem Feld hat?

5. Aus welchen Spielfortsetzungen kann kein Tor direkt erzielt werden?

6. Darf ein Schiedsrichter in der Halbzeitpause einen Feldverweis auf Zeit (2 Minuten)
aussprechen?

7. Ein Spieler verlasst wahrend dem laufenden Spiel das Spielfeld in der gegnerischen
Spielhalfte um bei einem schnellen Vorstol3 der anderen Mannschaft einem Mitspieler fur
Abwehrzwecke ins Spielfeld zu lassen. Wie ist dieser Wechselfehler zu bestrafen?
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11.

12.
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Gibt es bei Hallenturnieren im Juniorenbereich die Gelb/Rote Karte als personliche Strafe?

Was geschieht, wenn bei einem Turnier (egal ob im Herren-, Frauen-, oder
Juniorenbereich allgemein) eine Mannschaft ohne Schienbeinschoner anreist?

Ein Spieler halt sich mit beiden Armen an der Bande fest und deckt mit seinem Koérper den
Ball vor einem Gegenspieler ab. Entscheidung des SRs?

In der Tagespresse war zu lesen, dass eine bestehende Hallenwand als Bande genutzt
werden kann. Diese darf aber nicht begrenzt werden. Ist diese Aussage richtig?

Der SR stellt wahrend des laufenden Spiels fest, dass ein Feldspieler seinen Platz mit dem
Torwart getauscht hat. Entscheidung?

Beim Abstol? durch den Torwart Giberschreitet der Ball die Mittellinie bevor er von einem
weiteren Spieler in der eigenen Halfte berihrt wird. Ein Spieler der angreifenden
Mannschaft kann den Ball dort abfangen, und wuchtet den Ball von dort aus unhaltbar fur
den Torwart ins Netz. Der SR entscheidet auf Vorteil und erkennt das Tor an. Hat er richtig
entschieden?

Zwei Mannschaften sind aufgrund ihrer ahnlichen Spielkleidung nur sehr schwer
voneinander zu unterscheiden. Was muss der SR unternehmen?

Ein auf der Ersatzbank sitzender Auswechselspieler beleidigt den SR wahrend des
laufenden den Spiels mit Worten. Der SR hort dies. Daraufhin unterbricht er das Spiel,
belegt den Spieler der ihn beleidigt hat mit einem Feldverweis auf Dauer und veranlasst
den Spielfuhrer seiner Mannschaft dazu, sich einen Spieler auszusuchen, der mit einer 2-
Minuten-Zeitstrafe belegt wird, damit die Mannschaft in Unterzahl spielen kann. Was hat
der SR falsch gemacht?
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